



◆ 寄贈 大王製紙株式会社が笹飾りを寄贈



8月19日(水)、大王製紙株式会社(佐光正義代表取締役社長)から太陽の家に笹飾りが寄贈されました。これは、みなと祭の笹飾り展示用に同社が作製したもので、展示終了後、入所者に喜んでもらいたいと贈られました。

国際感覚を高めるために 中学生海外派遣事業の結団式



9月2日(水)、福祉会館で、市中学生海外派遣事業でのニュージーランドホームステイ団の結団式が行われました。今年で10回目となるこの事業は、市内の中学生から希望者を募り、選ばれた総勢19人が、ニュージーランドのホームステイへ向かいます。生徒らは「積極的に現地の方と会話をし、自分自身大きく成長したい」「いろいろなことを学んで視野を広げたい」と決意を表明していました。

土居高校生の2人がファッション甲子園に出場!



土居高校の岸 彩乃さん(3年・写真左)と野村由愛さん(3年・写真右)が、8月に青森県で開催された、第15回ファッション甲子園に出場しました。高校生らしい服飾デザインを競う大会には、全国から3,283点の応募があり、デザイン画での1次審査を経て、ファッションショー形式で行われる最終審査会に進む35点選ばれました。最終審査会の衣装は、2人で協力しながら約1か月かけて制作しました。「全身のひだで心の苦しみや痛みを表現した。使っている布の量が多く、ミシンがうまく動かないことがあって苦労した」と話していたのは、デザイン画を制作した岸さん。また、審査会でモデルを務めた野村さんは、「服が重くてリハーサルはうまくいかなかったが、本番ではうまく歩けてよかった」と話していました。

応急手当普及員を養成しました



消防本部では、8月26日(水)から3日間、応急手当普及員講習会を開催し、市内小中学校教諭4人、事業所2人、女性消防団2人の合計8人の方に応急手当普及員認定証を交付しました。応急手当普及員講習は、基礎的な知識技能(基礎医学・心肺蘇生法・止血・異物除去・AEDの使用など)、指導要領、効果測定、指導に関する質疑など計24時間の内容となっています。応急手当普及員は、所属する学校や事業所、消防団、自主防災組織などの構成員に対して、普通救命講習(3時間)を指導することができます。

今月のしこちゅ〜おでかけ予定

- 10月10日(土) 10:00~随時
福祉フェスティバル[土居文化会館(ユースホール)]
 - 10月12日(月・祝) 10:00~随時
えひめこどもの城(松山市)
 - 10月25日(日) 9:00~随時
子育てフェスタ(伊予三島運動公園体育館)
 - 11月1日(日) 8:00~8:30
サイクリング大会開会式(霧の森駐車場)
 - 11月2日(月) 10:00~11:00
本庁舎2階 ロビー
- ※雨でおでかけできない場合はご了承ください



アイフルホーム 川之江店(カジワラホーム株)

cesbo セシボは「ずっと…」がつづく家

詳しくはWebへ

スマホ対応しています

カジワラホーム株式会社 検索

愛媛県四国中央市妻鳥町1210-1 TEL.0896-56-7701

広告 第一歩から 増築まで 真のリフォーム

住む人の事を考えて 快適な暮らしを

サーブ ご提案をするワン!

真心込めたご提案 リフォームのサーブ

私たちの気持ちをお伝えして、サーブさんに乗って、ホントに良かったわ

☎0120-046-302

四国中央市川之江町1655-3 川之江駅通りアーケード内

興陽商事(有)

売土地募集中! 0896-58-5298

販売代理店様 募集

— 思い伝えるお手伝い。 —

少ロット 1000個~制作可能

オリジナルBOX
ディシュの事なら
ヨンバにお任せ下さい。

株式会社 ヨンバ

〒790-0431 菊川町2582 TEL.0896-25-2426 FAX.0896-25-2570

